

公民館の取組

魅力アップ講演会

3月10日（金）中央公民館にて、タレントの荒木まどかさんを講師に招いた講演会を開催しました。

当日はパワフルMCの異名を持つ元気な講師さんの実体験のお話を交えながら、参加者体験型の楽しい講演会で終始盛り上がりました。

参加された方からは、「笑顔の大切さを実感した。」「自分に自信を持つチャレンジし、楽しく生きていきたい。」「マスクをずらして笑いあった時、感動で泣けた。」などの感想をたくさん頂きました。

自分らしく輝きたい、幸せな結婚がしたい、人生前向きに過ごしたい…。そんな方たちの背中を押ししてもらったような、実りある時間になりました。



▲講演会後の荒木さん（左から2番目）と参加者さんたち

モノづくり講座

つまみ細工作り

3月19日（日）に若者宿にて、近藤初美さんを講師に迎え、つまみ細工作りを行いました。また、講師補助として、福浦安由美さん、松浦幸子さん、石塚和美さんの3名の方にも手伝っていただきました。

当日は町内から9名の参加があり、参加者はピンセットを使って行う細かな作業を、「すごく難しい。」と言いつつも、楽しそうに取り組んでおられました。

生地の色や配色をそれぞれ工夫して、一人一人個性のあるつまみ細工の花を完成させました。

令和4年度は地域の方が講師となり、和気あいあいとした雰囲気です。3回のモノづくり講座を行うことができました。お世話になったみなさんありがとうございました。



▲熱中して取り組む参加者さんたち

教育委員会より

新入生を交通事故から守る会

3月19日（日）にコミュニティ図書館いかあ屋で4月から西ノ島小中学校に入学する幼児とその保護者の方を対象とした「新入生を交通事故から守る会」を開催しました。



▲真剣に話を聞く子どもたち

この会は大人に守られていた子どもたちが、1人で学校へ行く準備として、子どもたちと保護者の交通安全と防犯意識を高めるために実施しています。浦郷警察署のお巡りさんに交通安全や防犯に関する注意事項の頭文字を取った「いかのおすし」についてお話をいただきました。

お話の後は実際に道路に出て、左右を確認しながら横断歩道を渡る練習を行いました。お巡りさんに見守られながら、精いっぱい手を挙げて横断歩道を渡る子どもたちの姿が印象的でした。

春は、新生活が始まる季節です。新

1年生をはじめ、歩行者の安全確保のため、ドライバーの皆さんはいつも以上に優しい運転にご協力をお願いします。



▲手を挙げて横断歩道を渡りましょう

新任職員紹介



主事 小夜ノ島から派遣指導されていまして、今年度より、今年度よ

り教育委員会で勤務することになりました。学校に訪問し、成長した子ども達や初めましての子ども達に会うことが、今からとても楽しみです。微力ではありますがありますが、西ノ島の子ども達のために、精一杯取り組んでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。

教育課5月の主な行事予定

5月6日（土）10時

牧畑草刈りボランティア

（鬼舞・ヒメヒマワリの丘付近）

ISLE OF CLEO

クレオの小さな島



国際交流員
ウオン・チンイン・クレオ

今月のテーマ イギリスの学校のお休み「ハーフターム」

若葉萌える好季節となりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。

お花見のシーズンが過ぎ、あっという間に5月に入りました。5月と言えば、日本の大型連休を思い出します。大型連休ではありませんが、5月のイギリスでは「ハーフ・ターム」と言う学校の休みがあります。今月はこの「ハーフ・ターム」と、4月のカルチャークラブ動画レッスンについて、ちょっと話をしたいと思います。



イギリスの春も3月から！

ハーフ・タイムではなく、ハーフ・タームです(笑)。でも、試合のハーフ・タイムだと思ってもOKです！

イギリスの学校の新学年は8月中旬か9月からスタートし、学年は年間3学期(英: school term)に分かれています。12月中旬までが秋学期(英: autumn term)、年明けからイースター*までが春学期(英: spring term)、そして夏学期(英: summer term)はイースター以降から6月か7月下旬までです。学期と学期の間に、それぞれ冬休み、春休みと夏休みの長期休暇があります。そして、学期の中盤にあるハーフ・ターム(英: half term)は一週間程度の休みです。休みが多いと感じるかもしれませんが、実は貴重な時間だと私は思います。学期の中盤にリフレッシュできたり、色々お出かけして見学に行ったり、様々な体験活動に参加したりする週です。特に高校生にとっては、非常に貴重で重要な勉強の週だと私は思います。わかりにくかった課題の復習、より多くの過去問を解くなどもこの週で、授業や通学の時間を気にせずにできます。「ハーフ・タームの使い方はあなた

次第です」と、私は今でも高校の時の先生のお言葉を覚えています。

※日本語訳は「復活祭」。処刑されたイエス・キリストが3日目に復活したことを記念する祝祭。春分の日の後の、最初の満月の次の日曜日で、2023年は4月9日。

クレオの一言

「イギリスの学校の新学年は8月中旬か9月からスタート」と言うと、イギリス全土は統一ではないのですか?と思うでしょう。以前もちょっと話したことがありますが、イギリスは4つのカントリーで構成している国で、中央政府と地方政府があります。地域の政策課題の決定はカントリーの行政機関が実施しますので、教育制度もちょっと変わります。例えば、スコットランドの新学年は8月中旬からスタートで、イングランドとウェールズも9月1日からです。もちろん、地域や学校(特に大学)によってスケジュールが多少違うこともありますよ。



4月のカルチャークラブ動画レッスン、ご覧になりましたか。

今回紹介した料理、ブレッドアンドバターディングを作る際に使用したホットクロスバン(英: hot cross bun)をちょっと紹介したいと思います。

このイギリスの菓子パンはドライフルーツが入っている甘いパンで、伝統的に聖金曜日(英: Good Friday、イースターの前の金曜日)に食べます。今はほぼ一年中、イギリスのスーパーのベーカリー・コーナーで見かけますし、チョコレート等のフレーバーも販売されています。パンの上の十字架の模様が特徴的ですが、このパンの起源はキリスト教が伝わる以前からすでに作られていたという説もあります。焼き立てのホットクロスバンは香ばしくて、そのまま食べてもおいしいですが、バターやジャムを塗って、紅茶と一緒に楽しむのもおすすめです！



西ノ島町国際交流員の
Facebook ページ

西ノ島町国際交流員 Okina Nishinoshima CIRs

